

UNABHAENIGKEITSERKLAERUNG

Die Unabhaengigkeit in allen Einheiten ist unser Hauptprinzip.

Aus diesem Bezug nehmen wir Massnahmen unserer Mitarbeiter im finanziellen, geistigen, politischen oder in anderen Bereichen, damit Sie nicht unter Druck stehen.

Wir haben weder kommerzielle noch partnerschaftliche Verbindungen mit den Stiftungen.

Unser Servicestruktur schützt die ausgeglichenen Eingaben unserer Kunden durch unsere Neutralitaet und Unabhaengigkeit und wird durch den Neutralitaet Ausschuss überprüft.

Die technischen Entscheidungen für die Dienste der Zertifizierung werden von aller Art von kommerziellen, technischen und sonstigen Effekten ferngehalten.

Unsere Dienste, die wir anbieten, werden durch nationale und internationale Normen fortgesetzt.

An die Verwaltungseinheit wurde mitgeteilt, dass kein Druck auf den Personal, die technische Arbeit fortsetzen, angewendet werden soll.

Und ausserdem besteht eine schriftliche Verpflichtungsform von den Fachmitarbeitern, die , die technischen Entscheidungen treffen und durchführen, dass keine finanzielle und spritellen Verbindungen mit den Organisation über die Vergangenheit von mindestens 2 Jahren besteht.

Die Kunden haben das Recht, indem Zeitraum, indem Sie Dienste bekommen, die Vermutungen der Unparteilichkeit, Unabhaengigkeit und Vertraulichkeit dem Generaldirektor oder dem Bewertungsausschuss mitzuteilen und bewerten zu lassen.

Dem Bewertungsausschuss wurde das Recht gegeben, Bedingungen im Grundsatz der Unabhaengigkeit Widersprüche nachzuforschen und bei feststellungen diese an die Zustaendigen Institution mitzuteilen und somit wurde die Unabhaengigkeit der Institution gesichert.

(1)